

## La Stèle de la Barde

Cette stèle surplombe la route départementale 6089 à l'entrée de la commune en venant de Bordeaux au lieu-dit « LA CAVE».

Elle témoigne d'une des nombreuses tragédies qu'a connu la guerre de 39-45 en Périgord et dans tout le pays. Érigée à proximité d'un lieu d'exécution barbare, elle est aujourd'hui un lieu de mémoire respecté.

Le 11 juillet 1944, un détachement du groupe de résistance « Roland » occupait la gare de la Cave en attente d'un train. A son arrivée, un adjudant allemand et plusieurs soldats armés descendirent sur le quai. Le combat s'engagea, dura 15 minutes et tua 6 allemands.

En signe de représailles, le 15 juillet, quatre camions chargés de soldats allemands revint vers la Cave. En référence aux six des leurs, tués le 11, les soldats choisirent six hommes de confession israélite et les fusillèrent à proximité de l'emplacement actuel de la stèle.

Elle se situe au 242 Route de Bordeaux.

